



DIE POSAUNE

Russland feuert massives Raketensperrfeuer über der Ukraine ab

- Jeremiah Jacques
- [09.01.2023](#)

Am 29. Dezember starteten die russischen Streitkräfte einen massiven Raketenangriff auf die Ukraine, der in einem der größten Angriffe seit Wochen mehrere Regionen, darunter auch die Hauptstadt Kiew, zum Ziel hatte.

- Russland hat 69 Raketen abgeschossen (in ersten Berichten war von 120 Raketen die Rede).
- Ukraine schoss 54 von ihnen ab.
- Russland hat auch mindestens 11 iranische Kamikaze-Drohnen eingesetzt.
- Der russische Verbündete Belarus behauptete, seine Luftabwehr habe eine ukrainische Abwehrrakete mit Ziel Belarus abgeschossen.
- Es wurden keine Todesopfer gemeldet, aber drei Ukrainer wurden verwundet.
- Unter den Verletzten ist auch ein 14-jähriges Mädchen.

Die Raketen, die den ukrainischen Verteidigungssystemen entgangen sind, haben auch Energie- und Wasserversorgungsanlagen beschädigt, was das Leid der Bevölkerung noch vergrößert hat. Neunzig Prozent der Stadt Lviv sind jetzt ohne Strom.

Sinnlose Barbarei. Das sind die einzigen Worte, die einem in den Sinn kommen, wenn man sieht, dass Russland vor dem Jahreswechsel ein weiteres Raketenfeuer auf friedliche ukrainische Städte abfeuert.

— Dmytro Kuleba, Außenminister der Ukraine

Das russische Militär ist bei seinen Bemühungen, die Ukraine zu erobern, ins Stocken geraten, aber der russische Präsident Wladimir Putin kann es sich nicht leisten, den Krieg zu verlieren. Dieses Sperrfeuer von Raketen zeigt, dass er weiterhin zur Eskalation fähig ist.

Who needs Patriots when a man-portable Igla missile can do the job? Video reportedly from this morning's attack pic.twitter.com/BAZqapw1IC

— Oliver Carroll (@ollicarroll) [December 29, 2022](#)

Die Posaune sagte: Chefredakteur Gerald Flurry schrieb über die russische Invasion am 25. Februar 2022, einen Tag nach ihrem Beginn, und erklärte: „Seit mehr als zwei Jahrzehnten warne ich davor, dass Wladimir Putin für gewaltsame Eroberungen verantwortlich sein wird und dass er einige erstaunliche und historische Ereignisse in Gang setzen wird.“ Herr Flurry [erklärte](#), dass seine Warnung vor Putins Russland auf seinem Verständnis der Bibel beruht:

Hesekiel 38 ist ein besonders wichtiger Abschnitt über Russland. ... Dieses ganze Kapitel enthält erschütternde Erkenntnisse über das mächtige russische Reich und seinen weithin gefürchteten „Fürsten“. ... Ich bin der festen Überzeugung, dass es sich bei diesem „Fürsten“ um Wladimir Putin handelt und ich habe in den letzten 20 Jahren mehrfach erklärt, warum. Die alarmierenden und ernüchternden Szenen, die sich heute in der Ukraine abspielen, beweisen auf dramatische Weise, dass dieses Verständnis richtig ist. Die biblische Prophezeiung erfüllt sich gerade in diesem Moment in der Ukraine!

Erfahren Sie mehr: Um Russlands Einmarsch in die Ukraine besser zu verstehen und in den prophetischen Kontext einzuordnen, lesen Sie Herrn Flurrys kostenlose Broschüre [„Der prophezeite „Fürst von Russland“](#)